
「ボク」の「ワタシ」のリアル就職活動体験記 ご意見・ご感想より抜粋（原文のまま）

・他のお子さんや親御さんの具体的なケースを聞いて、不安が和らぎました。うちは大学院進学なので就活の開始時期など親はよくわかっていません。今後、院生の就活（特に文系の）について聞ける機会があれば視聴したいです。
・大変参考になりました。ありがとうございました。特に、親御さんのお話を聞けたことは、大変有意義でした。
・学生たちの三者三様な体験やメッセージを微笑ましく聞かせていただきました。ありがとうございました。
・貴重なお話をありがとうございました。
・長野県主催とは知らず参加しましたが、長野に大きく偏ることなく、全国の父母に共通する話題が多く、有意義だったと思います。
・貴重なお話を聴けて良かったです。
・あっという間の2時間でした。素晴らしい企画、参加できて良かったです。ありがとうございました！
・いろいろな方のお話しとても参考になりました。ありがとうございました。
・とても参考になりました。ありがとうございました。
・はじめて参加させていただきました。今後も、学校の様子や、色々な講演など、楽しみにしております。
・とても良いお話が聞けて良かったです。これからまた何回もこういった企画をしてほしいです。本日はありがとうございました。
・先輩の就職の体験談や父兄のお話を聞けて、とても参考になりました。今まさに就活時期なので、褒めて、見守るという姿勢でいくたいと思っています。
・本日は貴重な講演をありがとうございました。企業就活だけでなく公務員志望の学生父母向けの企画もあったら嬉しく思います。
・学生、ご父母、ホクトの人事担当、松山さん…全ての皆さんの講演が本当に良かったです。今日はたくさんのことを学べた気がします。企画していただいた長野県父母会、連合父母会の皆さまに感謝いたします。ありがとうございました。
・学生さんや父母の方々の意見がものすごく参考となりました。就活中の子供をなるべく褒めようと思います。ホクトの島田さんの「就職した後も自分を見つめ直す」という言葉が印象的でした。三ちゃんありがとう。選挙ガンバってね。
・親近感を感じる進行と、とても参考になるお話でした。ありがとうございました。
・とても参考になりました。ありがとうございました。静岡県出身者の学生体験談も同じように開催いただけたらありがたいです。宜しくお願い致します。
・本日は有意義な企画をありがとうございました。親として、子の就活をバックアップしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。
・松山さんの講演、とても良いお話で聴きながら泣いてしまいました。親として口を挟まず見守ることは難しいですが、子供の応援を続けようと思いました。
・四年生の話を聞けた事で少し安心出来ました。子ども信じてバックアップしていきたいです。
・子供は大学院進学を考えていたため学部3、4年で就職活動と真剣に向き合っていませんでした。今年の夏からいよいよ本番となる割にぼーっとしているので喝をと思っていたところでしたが、本日のセミナーで目から鱗が落ちました。
親は黙って資金援助、子どもを信じてじっと我慢ですね。ありがとうございました。

・普段ほとんど帰省できない西日本ですので、地方出身者の就活やスケジュール等について、これからも特集していただけるとありがたく思います。また、体育会所属の学生の就活についても更に情報提供があれば助かります。
・このような機会を設けて下さりありがとうございました。現役の学生、父母、企業、OBの方、多方面からのお話を聞くことができ、参考にさせていただきたいと思います。
何かアーカイブで観られるのでしょうか？ぜひ子どもにも勧めたいです。企画、準備等大変だったと思います。ありがとうございました。

・今回のすべてのセッションがためになったし、とてもよかった。就職活動は十人十色で、自分に合ったものが見つられるかどうかが重要なポイントである、しかも就職は出発点でしかない、という視点をすべてのプレゼンターが力説して
おり、とても良い買いだったと思った。

・先輩方の就活の乗り切り方、気持ちの持ち方がとても参考になりました。就活は子供が自分を振り返り、自分の道を見つける機会だと思え、前向きな気持ちになりました。充実した企画から父母会の方のの心のこもった応援のお気持ちを
受け取ることができました。明治にご縁があってよかったです。また参加します。ハートフルな企画を楽しみにしています。ありがとうございました。

・とても良い企画だったと思います。運営や関係者の方お疲れさまでした。
・今回の企画を運営して頂いた方に心より感謝申し上げます。
・就職について、色々な角度から話が聞ける企画で、とてもよかった。特にリアル就活生の話しは、興味深かったです。家にいて参加できるのもよいと思います。これからも、よい企画をお願いします。
・実際の活動の仕方や、活動開始時期等々非常に興味深い内容でした。Webセミナーというのも時代にマッチしていて感染対策においても安心して視聴することができました。この時間に視聴出来なかった方の為にも、アーカイブとかで、
視聴できるともっといいですね。御子柴会長の発想と、実行力に感心いたしました。今後も第２弾、第３弾の開催お待ちしております。

アンケートフォームへのご入力、そしてまさにリアルなご意見と心温まるご感想をありがとうございました。

お詫び
終演後、アンケートフォームが上手く表示されない、又はかなり時間が経って表示されるケースがありご迷惑をおかけいたしました。ご連絡をくださった方々に感謝申し上げますとともに、原因究明に努めてまいります。

明治大学長野県父母会
明治大学連合父母会


